expression libre



VENEZ ECHANGER AVEC VOS ELUS sous la halle du marché Tous les samedis de 10h à 12h

Ouand Interco rime avec Colo...

Ce sont 45 enfants des villes de Quincy-Sous-Sénart, de Boussy-Saint-Antoine, d'Epinay-Sous-Sénart, et de Varennes-Jarcy qui se retrouvent à Saint-Cyran-du-Jambot pour un séjour inoubliable!

Une initiative inédite qui a su ravir l'ensemble des filles et des garçons de 8 à 11 ans qui ont profité de cette colonie de vacances intercommunale, qui s'est déroulée dans l'Indre, en région Centre-Val de Loire, du 25 au 29 juillet 2022. Des moments partagés et ludiques qui ont permis aux enfants de découvrir le Zoo de Beauval, la cité médiévale de Loches et son parc aquatique, mais aussi de pratiquer l'équitation, de participer à des jeux, des tournois et de s'amuser lors de fameuses veillées très divertissantes

L'enjeu de ce séjour était de rapprocher des enfants, issus de différents quartiers des villes

voisines, à un âge où l'antagonisme de territoire n'est pas encore complètement ancré. En se créant des souvenirs communs, en tissant des liens fraternels, les futurs adolescents pourront rompre plus facilement avec les logiques de confrontation de leurs ainés car quand on se connaît déjà et qu'on s'apprécie, on se respecte plus, c'est donc un vrai pari sur l'avenir!

En effet et afin d'essayer d'endiguer les rivalités historiques entre bandes, dont plus personne ne connaît les raisons, et éviter de nouveaux évènements terribles comme ceux qui ont endeuillés notre commune en février 2021. notre maire, dans une lettre adressée aux habitants, s'était engagée à mettre en place des mesures concrètes et renforcées, avec

- La conduite d'actions intercommunales vis-à-vis des jeunes et ce depuis le plus jeune âge :
- L'instauration d'un travail conjoint des services ieunesses des villes du territoire :
- -Le soutien à la parentalité en impliquant davantage la famille à chaque dispositif.

C'est pourquoi les quatre municipalités se sont mobilisées collectivement pour élaborer un dispositif de prévention innovant qui avait comme objectifs de:

- Développer du lien entre les enfants de différentes villes :
- Organiser des rencontres entre les structures d'Accueils de Loisirs :
- Impliquer les jeunes dans des activités communes.

Un programme d'animations intercommunales a donc été initié dès la rentrée de septembre

2021. Des actions et des temps d'échanges entre les jeunes ont eu lieu tout au long de l'année, durant les vacances d'hiver, du printemps et celles d'été, ainsi que certains mercredis dans le cadre des centres de loisirs. Les enfants ont exprimé leurs idées et leurs attentes et ont aussi contribué à l'organisation des évènements, tels que « Les Olympiades du tri et ses épreuves écolos », « la course d'orientation sur les 4 continents ». Ils ont assisté à des rencontres à la journée, à des veillées et même à une première nuitée avant la colonie d'été qui a clôturé cette première édition avec succès et où cohésion et amitié sont les mots retenus par tous. Espérons que chacun s'en souviendra dans les années à venir!

Bonne rentrée!

Le groupe majoritaire « QUINCY TOUS ENSEMBLE »



Agir à vos côtés

Tandis que nos villes voisines Boussy et Epinay continuent de développer leur dispositif de police inter-municipale, à Quincy, nous attendons impatiemment la venue du troisième agent de police municipale fraîchement recruté pour gonfler le maigre effectif. Nous sommes encore loin de la moyenne de 5,3 policiers pour 10 000 habitants (Quincy en comptait 9 064 au 1er janvier 2019).

Rappelons que le Maire n'a plus voulu s'associer à ses pairs buxacien et spinolien pour former une police inter-municipale Boussy/Epinay/Quincy pour une question de coût et parce qu'elle n'est pas convaincue qu'un service de 12 agents (8 policiers municipaux, 2 maîtres-chiens et 2 opérateurs pour visionner les images des caméras de vidéoprotection) pour deux communes soit 19 000 habitants soit plus efficace qu'un service de 2 bientôt 3 agents pour notre seule commune. Rappelons aussi que faire cavalier seul suppose de financer seul les travaux des locaux de travail et d'accueil et le centre de supervision pour visionner les images des caméras. Le coût de

ces aménagements (environ 500 000) sera entièrement supporté par la commune alors que ce sont pour des raisons de coûts que Ouincy n'a pas poursuivi la mutualisation dans laquelle elle s'est engagée en 2015 avec Boussy. Il est peutêtre temps de penser en logique de territoire (car les problèmes sont les mêmes dans les trois communes) et non plus en village gaulois d'Astérix car en matière de sécurité locale, il n'y a pas de frontière.

Quelle ambition l'équipe municipale sert-elle lorsqu'elle attend d'une petite équipe sans moyens ni structure qu'elle centre ses missions autour de la surveillance, de la prévention, de la médiation, de la sécurisation, qu'elle soit présente sur le terrain pour garantir la tranquillité et la salubrité publiques?

Où était notre police municipale le soir du 14 juillet? Car ce n'est pas elle qui a assuré la sécurité des quincéens. La majorité municipale a choisi de confier cette mission aux agents administratifs et techniques. Nous saluons leur investissement même si ce n'est pas leur rôle. Leur champ d'intervention aurait été plus que circonscrit s'ils avaient dû faire face à une contravention, un délit ou un crime car ils n'ont pas l'habilitation juridique que détient une police municipale.

Nous avons connu un épisode caniculaire la semaine du 18 juillet. Les structures d'accueil de loisirs ont demandé aux parents de trouver une alternative pour faire garder leurs enfants ou de les récupérer très tôt s'ils n'en avaient pas. Cette recommandation, quand bien même émanerait du service départemental à la jeunesse, ne peut pas être suivie car ce n'est pas aux parents qui ont des impératifs professionnels et autres de s'adapter aux conditions météorologiques. C'est à la Municipalité d'anticiper les conditions d'accueil de ses publics durant les épisodes de forte chaleur qui se multiplient et se prolongent chaque année et qui ne sont plus une surprise pour les collectivités.

Quincy Autrement : Florian Boivert, Najia Benramdane, Latifa Dielouah, Véronique Messie. Pour nous contacter:

quincyautrement@gmail.com



